



ECONOMÍA El Santander frena el fichaje de su consejero delegado **P35**



CHINA Propuesta contra la soledad: vivir en un geriátrico siendo joven **P26**

EL PARLAMENTO BRITÁNICO RECHAZA EL PLAN PACTADO CON LA UE

La aplastante derrota de May agudiza la crisis del Brexit

La Cámara de los Comunes se opone por 432 votos en contra y 202 a favor

El Gobierno británico presentará el próximo lunes un proyecto alternativo

El líder laborista lanza una moción de censura que se votará hoy mismo

R. DE MIGUEL / B. DE MIGUEL
Londres / Bruselas
La Cámara de los Comunes rechazó ayer con inusitada contundencia el acuerdo que la primera ministra, Theresa May, había alcanzado con la Unión Europea sobre

el Brexit. No hubo sorpresas en el sentido del voto, pero sí en la magnitud del fracaso de May: 432 parlamentarios rechazaron el texto, frente a solo 202 que se mostraron a favor. El líder laborista, Jeremy Corbyn, lanzó de inmediato

una moción de censura que Westminster votará hoy mismo. Si la moción fracasa como es previsible, la primera ministra presentará el lunes otra hoja de ruta, y comenzará una nueva ronda de negociaciones con todas las fuer-

zas parlamentarias para llevar a Bruselas una alternativa. El resultado sembró el pánico en Europa. El Parlamento Europeo tiene previsto mantener hoy un debate sobre las consecuencias del revés de May. **PÁGINAS 2 A 5**

Argentina registró en 2018 la mayor inflación en 27 años

La cifra anual, un 46,7%, arroja dudas sobre las previsiones del Ejecutivo

ENRICH GONZÁLEZ, **Buenos Aires**
Los precios subieron en Argentina un 47,6% en 2018, la tasa más alta de los últimos 27 años, según reveló ayer el Instituto de Estadística y Censos. En plena fase de ajuste tras el rescate de 57.000 millones de dólares concedido por el Fondo Monetario Internacional, la cifra arroja dudas sobre la capacidad del Gobierno de Macri para cumplir su objetivo de inflación del 23% para este año, un ejercicio marcado por las elecciones presidenciales. **PÁGINA 10**

La pobreza extrema en América Latina marca máximos en una década

R. M. / I. F., **Santiago / México**
La pobreza extrema volvió a crecer el año pasado en Latinoamérica. Uno de cada 10 habitantes de la región, la más desigual del mundo, vive en situación de carestía extrema, según las cifras de la Cepal, el brazo de la ONU para el desarrollo en el subcontinente. Es la cifra más alta en una década. En números absolutos, el dato es igualmente negativo: si en 2002 había 57 millones de personas en pobreza extrema, en 2018 ya eran 63 millones. **PÁGINA 11**

Bolsonaro facilita por decreto la compra de armas en Brasil

N. G. / A. B., **São Paulo / Brasilia**
El nuevo presidente de Brasil, el militar retirado Jair Bolsonaro, cumplió ayer su promesa electoral tras firmar un decreto que facilita la tenencia de armas. La reforma amplía a cuatro los artefactos permitidos por persona, amnistía a quienes no han renovado la licencia a tiempo y elimina el requisito de justificar la compra ante la policía. **PÁGINA 8**



Migrantes que forman parte de la nueva caravana caminan ayer por una carretera de Cucuyagua (Honduras). / JORGE CABRERA (REUTERS)

Una nueva caravana se pone en marcha desde San Pedro Sula rumbo a EE UU

Las familias que se van de Honduras

JACOBO GARCÍA
San Pedro Sula (Honduras)
De madrugada y con menos de 20 dólares en el bolsillo, un millar de personas partieron ayer de San Pedro Sula (Honduras) en una nueva caravana de migrantes hacia Estados Unidos, la tercera desde noviembre. La convocatoria se gestó en Facebook y congregó a familias enteras. En los últimos

meses, según el Ministerio de Exteriores del país centroamericano, 13.000 personas han salido en distintos grupos. La mitad ha pedido la repatriación y 11 murieron en el intento. El Gobierno persigue a los organizadores, pero no puede impedir la concentración pública de ciudadanos. El goteo de gente que emigra hacia un futuro incierto continúa. **PÁGINA 12**

BUENAVIDA
Afrodisíacos
¿Qué sabrá la ciencia?

BUENAVIDA
Gastronomía, salud, belleza, deporte y estilo de vida sostenible
Ya disponible en Kiosco y Más y en revistabuenavida.com